

Jannik Sinner es el nuevo N°1 del ATP tras el retiro de Novak Djokovic

El italiano avanzó a la semifinal de Roland Garros al vencer a Grigor Dimitrov (10°). Dijo que “es el sueño de todos ser número 1”. ‘Nole’ sufrió un desgarro.

Nicolás Labra G.

El ATP comienza a vivir un cambio de ciclo de la mano de Jannik Sinner. El tenista italiano, de 22 años, clasificó ayer a la semifinal de Roland Garros tras superar en tres sets por 6-2, 6-4 y 7-6(3) al búlgaro Grigor Dimitrov (10°) y se vio beneficiado por el retiro de Novak Djokovic del torneo para convertirse en el nuevo N°1 del ranking, lo que será oficial en la actualización del lunes.

Sinner se enteró de la noticia después de clasificarse a la semifinal. Su rostro cambió de expresión, visiblemente emocionado, dejó que la gente lo ovacionara y después habló. “Qué puedo decir”, dijo de entrada, tal vez falto de ideas por la emoción, para después añadir: “Antes que nada, es el sueño de todos ser número 1. Es un momento especial para mí y estoy



SINNER ENFRENTARÁ A CARLOS ALCARAZ EN LA SEMIFINAL.

contento de poder compartirlo con el público”.

En la cancha, Sinner impuso con claridad las condiciones que lo tienen como el mejor tenista del orbe accediendo a su primera semifinal en el Grand Slam de París, ade-

más de convertirse en el primer italiano en alcanzar el N°1, lo que se suma al buen rendimiento que ya había mostrado en enero, cuando ganó el Australian Open. Por el paso a la final enfrentará mañana a Carlos Alcaraz (3°), que

venció 6-3, 7-6(3) y 6-4 a Stefanos Tsitsipas (9°).

En paralelo a lo que ocurría con Sinner, Djokovic confirmó que hoy no iba a poder jugar los cuartos de final ante el noruego Casper Ruud. En el segundo set de su partido con el argentino Francisco Cerúndolo sintió una molestia en la rodilla derecha. Tomó analgésicos y llevó al límite su juego para ganar, pero había advertido que se haría exámenes, los que finalmente confirmaron que sufrió un desgarro del menisco medio de la rodilla derecha, lo que lo deja sin defender su título del 2023.

“Jugué con todo mi corazón y di todo en el partido de ayer (lunes). Es una decisión difícil tomada tras una cuidadosa consideración y análisis”, dijo el serbio en sus redes sociales, que ahora queda en duda de cara a Wimbledon, que se inicia el 1 de julio, y donde defiende la final que perdió el 2023 ante el español Carlos Alcaraz. 🌟

BREVES



CATALDO VENCIO AL FRANCÉS GUILHEM LAGUET.

Tenis en silla de ruedas: Alexander Cataldo superó el debut en Roland Garros

En la modalidad del tenis en silla de ruedas, Alexander Cataldo consiguió la primera victoria para Chile en Roland Garros al avanzar a los cuartos de final de la especialidad, tras vencer al

francés Guilhem Laguet por 6-4 y 6-2. En los cuartos enfrentará hoy al japonés Takuya Miki, quien es el undécimo cabeza de serie del torneo. 🌟

Alemania espera casi 3 millones de hinchas en estadios por Eurocopa

Nancy Faeser, ministra de Interior y de Deportes en Alemania, habló sobre las estimaciones de ese país respecto a la gente que asistirá a la Eurocopa que parte el próximo viernes 14 con el duelo entre el local, Alemania, ante Escocia. “Esperamos 2,7 millones de personas en los estadios y hasta 12 millones en las zonas del aficionado”, dijo, detallando que seguridad es la “máxima prioridad” del país. Sobre la posibilidad de algún atentado durante el desarrollo del torneo, dijo que “la situación



SE INICIA EL 14 DE JUNIO.

es tensa”, aunque reconoció que “no hay indicios concretos de amenaza” en relación a la Eurocopa. Alemania tendrá control en la frontera y un refuerzo de 350 policías extranjeros. 🌟

Ramiro González no tiene considerado dejar Colo Colo: “La voy a seguir peleando”

JUAN JOSÉ MOLINA / AGENCIAUNO



DOS PARTIDOS HA JUGADO GONZÁLEZ EN COLO COLO ESTE 2024.

Sólo dos partidos ha disputado este año Ramiro González en Colo Colo, por lo que el defensa podría dejar el equipo en el mercado de invierno, algo que él de momento rechaza. “No es

mi intención irme, dejé mucho para venir a Colo Colo. No lo quiero dejar ir tan fácil, la voy a seguir peleando”, dijo a radio Cooperativa. 🌟



Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones
Gobierno de Chile



Gobierno Regional de Arica y Parinacota



RENUEDA TU MICRO
Con Aportes del Transantiago
Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones

LLAMADO A PRESENTAR POSTULACIONES A LA CONVOCATORIA DEL PROGRAMA ESPECIAL DE RENOVACION DE BUSES, MINIBUSES, TROLEBUSES Y TAXIBUSES EN LA REGION DE ARICA Y PARINACOTA AÑO 2024

1. La fecha de inicio de la convocatoria será al día siguiente de la presente publicación, teniendo una duración de 30 días corridos, en su primera etapa. Las bases de la convocatoria serán publicadas en www.gorearicayparinacota.cl (incluye los términos, requisitos y anexos de la 1° y 2° etapa).
2. Los interesados deberán presentar la primera etapa de postulación en Avda. Comandante San Martín N° 146, quinto piso, Arica, de lunes a viernes, excepto festivos, en horario de 09:00 a 13:00 hrs., en la Secretaría Regional Ministerial de Transportes y Telecomunicaciones de la Región.
3. Los criterios de selección de las postulaciones de ambos programas y los plazos de las diferentes etapas serán los indicados en el Punto 4.2 “Cronograma” de las respectivas bases de convocatoria.
4. De acuerdo a las exigencias que presentan las bases, se realizará la selección de acuerdo a los criterios establecidos, siendo seleccionadas para entrega del valor de compra hasta que se agoten los recursos disponibles.
5. Los resultados de la primera etapa del programa Renueva Tu Micro, serán publicados en www.gorearicayparinacota.cl, dando inicio a la segunda etapa de selección.
6. Para consultar si es beneficiario del programa, ingrese al sitio web www.mtt.gob.cl o www.dtrp.cl y sus sitios web particulares.